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 同窓会の皆様には、昨年から引き続き蔓延している、コロナ禍の中、同

窓会運営、また母校の生徒たちの様々な活動の為に日頃よりご協力賜りま

して、誠にありがとうございます。 

 令和３年度の総会も、役員会の議決を持ちまして、総会承認とさせて頂

きました。通常通りの活動が再開出来ることを願うばかりです。 

令和４年になりましても、オミクロン株が世界的に蔓延し第６波かと報

道され、気の抜けない日々が続いております。 

その様な中、生徒たちは、文武不岐を旗印に大いに頑張っています。 

特出すべきは、女子バスケットボール部が、茨城県予選で優勝し、当校

初のインターハイ出場を果たしました。 

また野球部も県大会で、４０年ぶりの４強入りを果たし、県の２１世紀

枠の推薦を受けました。残念ながら、全国９校の席は、関東で群馬の太田

一高に譲りましたが、もう一歩で甲子園に届くところでした。 

そして、本年、当校も中高一貫校になります。校長先生始め先生方が長

年準備してきた事が、ついに実現します。これからクリアする課題も多々

あると思いますが、当校が更に発展しますことを祈念致しまして、ご挨拶

と致します。 


